

## SICPA: un resumen

SICPA es una empresa tecnológica suiza que respalda la gestión eficaz y la prosperidad a largo plazo de las diferentes naciones. Nuestra plataforma de soberanía permite a nuestros clientes autenticar y proteger sus activos más importantes mediante soluciones personalizadas basadas en un siglo de innovaciones de vanguardia combinadas en los ámbitos material, digital y de la ciencia de datos. En el centro de cada solución SICPA hay una fórmula hecha a medida, exclusiva para cada país. Actuando como única fuente fidedigna de información, estos identificadores exclusivos se utilizan en toda la cadena de valor para generar datos fiables y procesables en tiempo real. SICPA se fundó en 1927 con sede en Suiza y es conocida por salvaguardar la mayoría de los billetes de banco del mundo. En la actualidad, operamos en los cinco continentes y nuestra plataforma ofrece soluciones para la soberanía que abarcan sobre todo la movilización de ingresos, la verificación de identidades, la seguridad sanitaria y la protección de marcas.

Protegemos la mayoría de los <u>billetes del mundo</u>. Gracias a nuestra combinación de materiales, tecnologías de detección y conocimientos sobre los procesos de impresión, ofrecemos soluciones integradas, confiables y seguras a nuestros clientes. La fiabilidad de nuestros activos de fabricación y las medidas de respaldo integradas garantizan un suministro constante de materiales y respuestas rápidas a solicitudes inesperadas. En el ámbito digital y en todo el ámbito del dinero en efectivo, nuestra experiencia y capacidad de innovación consolidan el estatus de SICPA como socio de confianza, con el compromiso de capacitar a las naciones para proteger su soberanía monetaria, incluidas <u>las monedas digitales de los bancos centrales (CBDC)</u>.

Para las naciones, la plataforma de soberanía de SICPA actúa como protector frente a las infradeclaraciones y al comercio ilícito en los <u>ámbitos de los productos sujetos a impuestos especiales, los productos sensibles y las telecomunicaciones</u>. Ayudamos a las autoridades a aumentar los ingresos nacionales, ampliar la base impositiva, reducir el comercio ilícito y reforzar el cumplimiento de la normativa, lo que fomenta la confianza y la seguridad de los consumidores. Nuestra avanzada solución proporciona un análisis de datos inigualable, que ofrece información valiosa sobre el mercado y permite a los países disponer de los datos necesarios para tomar decisiones fundamentadas y garantizar el cumplimiento de la ley.

Asimismo, hemos desarrollado un sistema digital de gasto social que, aprovechando las amplias capacidades funcionales de la plataforma, permite a los gobiernos optimizar la asignación de costes sociales con un monedero digital específico para fines concretos como la educación, la energía o la sanidad, fomentando el sentido de la propiedad y la responsabilidad entre los beneficiarios. Cuando se procesan datos sanitarios y médicos, la plataforma permite a los gobiernos salvaguardar la salud pública y tomar decisiones soberanas e informadas. Esta solución refuerza la vigilancia epidemiológica, establece sistemas de alerta temprana de amenazas sanitarias emergentes y facilita la investigación médica, para garantizar el bienestar de los ciudadanos.

Cuando se aplica a las cadenas de valor de los recursos naturales, la misma plataforma, impulsada por marcadores moleculares personalizados, genera datos procesables, fiables y en tiempo real, lo que permite salvaguardar los ingresos fiscales, detectar el comercio ilícito, preservar la sostenibilidad y garantizar la calidad de los combustibles.

Gracias a nuestras innovadoras tecnologías de materiales patentados proporcionamos a las industrias y a las autoridades medios personalizados para autenticar, identificar y garantizar la integridad de los productos y de los artículos emitidos por los gobiernos, como las matrículas. Los consumidores y las marcas están protegidos y se evita el fraude.

Además, SICPA es una empresa pionera en la <u>identidad digital</u> descentralizada, que es el epicentro de la transformación digital. Con el cumplimiento de las últimas normas y reglamentos digitales que garantizan la interoperabilidad global, permitimos a las organizaciones y a las personas intercambiar datos digitales seguros, a la vez que garantizamos la privacidad, un compromiso clave de SICPA.

El liderazgo tecnológico de SICPA y el éxito en el desarrollo e implantación de estas soluciones es el resultado de la experiencia y dedicación de nuestros 3.000 empleados en todo el mundo, de más de 80 nacionalidades. En nuestro equipo hay expertos de alto nivel en numerosas disciplinas técnicas y científicas, como química, física, óptica, criptología, ingeniería o informática. Tenemos una gran capacidad de innovación y más de 6.000 patentes.

Como parte de nuestro compromiso por operar con integridad, SICPA es miembro fundador de <u>Banknote Ethics</u> <u>Initiative (BnEI)</u> y fue una de las primeras empresas de su sector en obtener la certificación ISO 37001:2016 (gestión antisoborno). Tratamos de mejorar continuamente nuestro comportamiento medioambiental y social en toda la cadena de valor, de acuerdo con los <u>objetivos de desarrollo sostenible</u> de las Naciones Unidas. SICPA asumió su compromiso con los principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas en 2016.

SICPA\_un resumen\_Spanish Page 1 of 1